

Gestatten Sie mir, die Grußadresse des Zentralkomitees der Partei der Arbeit Vietnams an den V. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands zu übergeben. (Es erfolgt die Übergabe der Begrüßung an das Präsidium des Parteitages unter dem lang anhaltenden starken Beifall der sich erhebenden Delegierten.)

*An den V. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands!*

Gestatten Sie uns, im Namen der Partei der Arbeit, im Namen der Arbeiterklasse und des gesamten vietnamesischen Volkes dem V. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands die allerherzlichsten, brüderlichen Grüße zu übermitteln.

Im Laufe der letzten zwölf Jahre hat die Arbeiterklasse und das ganze werktätige Volk Deutschlands, geführt von der weisen Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, unter Einsatz aller seiner Fähigkeiten und schöpferischen Kräfte die vielen Schwierigkeiten überwunden und die Deutsche Demokratische Republik geschaffen. Es hat das durch den Krieg so stark zerstörte Land in ein Land der modernen Industrie, der kollektiven und mechanisierten Landwirtschaft, der fortgeschrittenen Wissenschaft und Technik verwandelt. Von Tag zu Tag entfaltet sich im Lande die sozialistische Demokratie immer stärker, die materielle und kulturelle Lebenslage des Volkes wird ständig besser. Diese gewaltigen Erfolge, die die Aufmerksamkeit des gesamten deutschen Volkes auf die DDR lenken, stellen wiederholt die Vorteile des sozialistischen Systems unter Beweis und schweißen das Volk zusammen in seinem Kampf für die Vereinigung des Landes auf friedlicher und demokratischer Grundlage.

Die Erfolge des deutschen Volkes wie auch die der Völker anderer sozialistischer Bruderländer im sozialistischen Aufbau sind ein überzeugender Beweis dessen, daß die Grundprinzipien des Marxismus-Leninismus, wie sie von der Beratung der kommunistischen und Arbeiterparteien der sozialistischen Länder im November vorigen Jahres zusammengefaßt wurden, richtig sind. Die heutigen Revisionisten verleumdern mit ihren verlogenen, verzerrten Auslegungen die marxistisch-leninistische Lehre und versuchen, in die internationale kommunistische Bewegung einen Keil zu treiben. Doch die hinterhältigsten Versuche der Revisionisten und Imperialisten werden die Vorwärtsbewegung der Geschichte nicht aufhalten können.